

LA VOZ DE LOS PUEBLOS

MONTBLANCH

Los dos únicos asuntos latentes en esta villa, desde varios años acá, son los llamados "aguas limpias" y "aguas sucias", en los cuales la Dictadura no quiso intervenir para nada por ser sus protagonistas afiliados a la U. P.

Hoy los tiempos han cambiado y estos dos problemas van resolviéndose con suma facilidad.

El de "aguas limpias" se resuelve con multas diarias de cincuenta pesetas al Concesionario y acuerdos municipales que, si bien no lo han resuelto del todo, lo tienen ya bastante normalizado.

Gracias a estas medidas podemos disfrutar de más o menos cantidad de agua en los grifos domésticos y hallamos amparo en la autoridad municipal, cosa que desapareció por completo en la época de la Dictadura.

Los trabajos que se están realizando, señalan para esta villa una época de abundante y riquísima agua a domicilio, que, además de llegar a los depósitos más altos con presión más que suficiente, reunirá la ventaja de ser más pura y de mejor calidad así como más económica.

Los perjudicados en este asunto serán los fabricantes de jabón, porque con la mitad del consumo, según pruebas realizadas, habrá más que suficiente para dejar un lavado perfecto.

El problema de "aguas sucias" está también resolviéndose satisfactoriamente y sin violencias. La balsa infecta enclavada entre las construcciones de esta villa, pronto será una balsa donde podrán tomarse baños con sus aguas, ya que están levantándose los planos para la construcción de los correspondientes apartos depuradores que pronto quedarán emplazados en lugar conveniente para evitar la pestilencia que en algunas horas del día hace intransitables los contornos de tal balsa. Ya es hora de que cuanto antes quede resuelto este tan viejo problema que tanto ha preocupado a la opinión pública sin distinción de clases.

La enérgica actuación del Ayuntamiento y, sobre todo, de la alcaldía, en tantos problemas, merece toda clase de alabanzas por parte de todo el vecindario.

EL CORRESPONSAL

LA GALERA

Todo el día de ayer se notó una animación y tránsito extraordinario por la carretera que pasa por esta villa en dirección a La Cenia, que con bicicletas unos, autos otros se dirigían a dicha población, para ver la llegada de los corredores que toman parte en la XII vuelta a Cataluña. Se destacaron los ampostinos, quienes después de ver pasar los routiers por Amposta, se apresuraron a llegar a Cenia por camino distinto y más corto que el que seguían los de la Vuelta, y ver llegar a su paisano Pons, que llegó en cuarto lugar.

Esta mañana, una hora antes de la señalada para pasar por esta villa la carrera, ya se notaba mucha animación y entusiasmo que parecía como si celebrásemos de fiesta mayor, las calles, por donde habían de pasar, estaban regadas, y llenas de gente esperando el paso de los corredores. A las 7'35 pasó el auto control, y a los pocos minutos el grupo de corredores en compacto pelotón, que cuando estaba en plena calle Mayor ofrecían un aspecto sorprendente.

Han pasado las vacaciones estivales en ésta al lado de sus respectivas familias los jóvenes maestros nacionales de Bagá Barcelona, San Sadurní de la Bisbal (Gerona) y Sarreal y Godall (Tarragona), don Germán Verge, don José María Tomás, don Juan Tomás Pitarch y don José Muñoz, respectivamente, quienes esta semana se reintegrarán a sus respectivos destinos para dar comienzo a las tareas escolares el próximo día 16.

EL CORRESPONSAL

VALLS

Cuestiones urbanas

Una de las cuestiones locales que más se comentan es lo que ocurre en el Arrabal de San Antonio por los abusos que comete el tránsito rodado.

Los propietarios de fincas urbanas están procediendo a la construcción de aceras con losetas hidráulicas, que darán un magnífico aspecto a aquella vía, pero los conductores de toda clase de vehículos, cuando se les antoja necesario, echan por encima de los bordillos y estropean la obra.

Lógico es que algunos propietarios, ante tales abusos, se resistan

a continuar las obras, ante el temor de verlas destruidas antes de terminarlas y aunque sea después.

Urge, pues, que la autoridad municipal se muestre severa y enérgica por lo que respecta a este asunto y ordene a sus agentes que de un modo terminante y extremando la vigilancia no permitan que el tránsito rodado obre a capricho y detente lo que no le pertenece.

Si, como esperamos, el señor alcalde obra en tal sentido, no han de faltarle los aplausos de toda la ciudad.

El corresponsal

GUANTES

para señora, caballero y niño se han recibido 850 docenas, que se venden a precios irrisorios. No comprar guantes sin antes ver este stock en **CASA COCA** Conde de Rius, 7

GANDESA

En los días 12, 13, 14 y 15 del actual se celebrarán brillantes festejos con motivo de la fiesta mayor.

El día 12.—A las seis de la tarde la Banda de música dirigida por don Antonio Altadill hará un pasacalle por la población. A las nueve de la noche, gran concierto en la plaza del Duque de la Victoria, por dicha banda.

Día 13.—A las nueve de la mañana, solemne procesión, que saldrá de la parroquia para ir a buscar del altar provisional levantado en las escuelas nuevas la imagen de Nuestra Señora de la Fontcalda, ofrendada por suscripción pública para ser entronizada en la iglesia parroquial.

A las diez, solemne oficio en la parroquia, con misa cantada, en honor de San Gregorio, obispo de Ostia; corriendo el panegirico a cargo del padre Luis Massana del Corazón de Jesús, de la residencia de Barcelona.

A la salida de los oficios, los acostumbrados "Cossos d'homes". A las tres y media de la tarde, gran corrida de novillos por los toreros Joaquín Caldentey Quinito y Gabriel Carmona.

Día 14.—A las diez, solemne oficio en la parroquia, con misa cantada, en honor de Nuestra Señora de la Fontcalda, y seguidamente los tradicionales "Cossos d'homes". A las tres y media, corrida de novillos lidiados por Quinito y Carmona.

A las cinco, solemne procesión, y luego disparo de una traca valenciana.

Día 15.—A las nueve, procesión. A las diez, solemne oficio, con misa cantada, en loor de los santos mártires Fabián y Sebastián.

A las cuatro y media de la tarde, inauguración del campo de fútbol del Centre d'Esports, jugándose un partido amistoso entre el equipo titular y otro forastero.

A las ocho y media de la noche, castillo de fuegos artificiales.

Además, se celebrarán lucidos bailes, sardanas, etc.

Fábrica de Pastas Alimenticias **NICOLÁS MESTRES** REUS

CASA VENTURA

ARRABAL SANTA ANA, 9. Teléf. 62

— REUS —

| | | |
|---|--|--|
| ICUOTAS: Gran surtido en Leguis, polainas y Calzados | ICAZADORES: GRAN SURTIDO EN ZURRONES, CANANAS Y CALZADOS | IFOOTBULISTAS: Gran surtido en Balones, Equipos y Calzados |
| Carruajes Especialidad en guarniciones de todas clases y toldos | | Excursionistas Gran surtido en Mochilas, Bandas y Calzados |

Especialidad en la construcción de toldos para toda clase de tiendas

Correas para transmisiones

LA FIGUERA

Han regresado de sus respectivas colonias escolares de Barcelona los nuevos maestros hijos de este pueblo señores Juan A. Mestre y Cinta Abelló.

—En el vecino pueblo de La Bisbal han celebrado la fiesta mayor en honor de la Virgen, su Patrona, celebrando lucidos actos, tanto religiosos como cívicos.

—Sigue apretando el calor, resultando perjudicial para la agricultura.

—Como sigue apretando el calor aun permanecen muchos veraneantes aquí y por eso sigue muy animada la ermita de San Pablo.

—El precio de los vinos parece compensará la pérdida de la cosecha, debido al calor extraordinario.

—Se espera una nueva reacción en el precio de la cebada debido a la tasación del maíz.

CAMBRILS

Ha sido muy bien recibido el arreglo del camino a la playa y barrio marítimo desde la carretera al puente del ferrocarril; a más de la mejora, que era muy necesaria, se

ha dado ocupación a buen número de jornaleros.

—Esta semana dará principio la vendimia; con dicho motivo se ven por nuestras calles grupos de jornaleros procedentes de diversos puntos de la península. Aunque hasta ahora no puedan darse precios justos del precio a que se venderá la uva, por las impresiones que se tienen parece ser que no bajará de ocho pesetas los cuarenta kilos.

—Sufrimos unos días de bochorno horrible.

Colegio de 1.ª Enseñanza

DIRIGIDO POR

D. Domiciano Peña

Enseñanza primaria graduada. Conferencias, Bachillerato, Comercio y clases especiales para adultos.

La clase de párvulos está a cargo de una distinguida y experta Profesora.

Reus:

Calle Vallroquetes, núm. 10, 1.º

Este Colegio reúne las condiciones que exige la higiene, mucha ventilación, luz y abrigado por el sol todo el año.

Exija esta botella



GRAN STOCK DE CORREAS PARA TRANSMISION en todas clases y medidas

CORREA DE BÚFALO

la mejor hasta hoy conocida, garantizada sin estiraje

COLLERINES, SOMBRERETES Y VASOS

ENMOLDADOS

de todas medidas - La casa mejor surtida en este ramo

DE VENTA EN LA GUARNICIONERIA DE

J. FOLCH

Arrabal de Santa / na, 33 - Sucursal al n.º 15 - Teléfono 680 B.

REUS

COLEGIALES

Comprad vuestras cajas de uso en la **CASA COCA** y obtendréis una economía

CONDE DE RIUS, 7 - TARRAGONA